

## Busca el cardiólogo del Porsche azul un acuerdo con motociclistas arrollados; uno de ellos es menor de edad

El Ciudadano · 7 de noviembre de 2024

*Los afectados son una mujer de 30 años y un varón de 17, mismo que permanece hospitalizado a 4 días del percance.*



**El médico cardiólogo Juan Carlos Pérez Alva**, quien embistió de manera violenta a dos motociclistas el pasado 2 de noviembre en la Vía Atlixcáyotl, intentará llegar a un acuerdo reparatorio con los afectados para evitar ir a prisión.

También lee: **Embiste a dos 'bikers' sobre Atlixcáyotl el fantasmal Porsche 911 del cardiólogo Juan Carlos**

Así lo confirmó Gilberto Higuera Bernal, titular de la Fiscalía General del Estado (FGE), quien confirmó que el cardiólogo sí conducía la unidad que ocasionó este siniestro.

Lo anterior, luego de que **inicialmente, el abogado del médico aseguró que él no iba al volante el día que se registró el percance vial**, pues afirmó que el vehículo era conducido por su chofer.

En entrevista, el fiscal, **Gilberto Higuera** indicó que derivado de las investigaciones realizadas a cargo de la Unidad Especializada en Materia de Seguridad Vial **se determinó que el hombre fue el**

**protagonista de este hecho.**

Sin embargo, aseguró que **el cardiólogo estaría por llegar a un acuerdo con los involucrados** para no enfrentar un proceso legal.

«**Están en aparentes acuerdos**» reveló el fiscal, Gilberto Higuera, por lo que **el médico podría evitar ir a la cárcel por este hecho violento.**

La unidad con la que fueron arrollados los motociclistas es un **Porsche azul, modelo 2020, con placas TTL-467-A del estado de Puebla.**

Los afectados fueron identificados como **Gabriela, de 30 años de edad, y Luis, de 17 años;** este último continúa internado en el hospital derivado de las lesiones de gravedad que tuvo.

## **Médico cardiólogo acumula 290 multas desde 2021**

Si bien, **Juan Carlos podría no ir a prisión por arrollar a dos motociclistas,** podría ser investigado por las **290 multas que acumula desde 2021**, de las cuales sólo 97 han sido solventadas.

La deuda que tiene el cardiólogo rebasa los **200 mil pesos**, misma que confirma su fanatismo de conducir en exceso de velocidad en las calles de Puebla.

Hasta el momento, **el gobierno estatal no ha compartido su postura** o si existe una investigación por este caso.

Juan Carlos es **egresado de la licenciatura en Medicina por la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP)** y actualmente labora en el Instituto Cardiovascular de Puebla.

**Recuerda suscribirte a nuestro boletín**

- 📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>
- 💬 <https://t.me/ciudadanomx>
- 🌐 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)



